

トランプは死せず（復活への信念）(2021年2月18日、25日収録)担当:石田昭 2021年4月24日

1 第一章:ワクチンの副作用は多分出る。いろんな死に方をする人が出る。やっつけ仕事。

2 戦時状態での五輪は不適当。霸権を狙う人を放映すれば、ヒットラー支援みたいになる。

3 米国にはトス神経由で主の光が降りていたのに、非科学的で非常識と喚く凡人が反乱。

4 C国が上陸しても“腰抜け”だから戦わないかも。岸防衛大臣は「悪質な犯罪者」に射撃する。

5 コロナ散布した犯人を逮捕するべし。要衝攻撃やらないと「世界正義」は確立しない。

C国指導者を檻に入れる。研究の基礎に米国の技術があるが、目的性は政治家の責任。

6 世界正義を打ち立てる。一年以内に流れは変わる。トランプの7月4日独立記念日復帰説

7 レプじゃないので好戦主義、人殺しは無縁。H.クリントン子供陵辱・要人暗殺・国家反逆罪等で絞首刑(4/26)。ポデスタ、アベディン等の軍事法廷は継続中。軍権はトランプ陣営にある?人身売買・麻薬が大問題

8 娘夫婦も優秀だ。しかし、もう一回戦は自分がやる。自分が必要になる時代が必ず来る。

9 第2章:わが身に受難が、イエスの気持ちが分かる気分。言いたいことは溜まっているが、誘導尋問でつい喋ったという形式にしたい。悪の勢力DSの実態やQについて質問すべき?

10 議会の弾劾裁判にはがっかりだ。米国人大丈夫かなあ。現職大統領の原論封殺、アメリカの中に狂気があることが今回よく分かった。グレタの『科学』を支持する軽薄な風潮も。

11 民主党のデモを公平に応援した。民主党こそ分断主義、封殺主義だが纏め役もういい。

12 コロナで米国人殺害したのに、犯人を追及しないで、時の大統領を追及する変な理論だ。武漢ウイルス名不使用の大統領令は白旗だ、敵がいない状態になった。これは自虐史観だ!

13 コロナは人民解放軍が関与した、国家ぐるみで皆がウソをつくという存在は許せない。証拠は現職時に把握してたが、バイデンになって出てこない。選挙不正はそれが目的だった。政権交代で役人も総入れ替え、継続性が無い。政権打倒の声が高くなれば、証拠出てくる。

14 米国は三権以外に、ジャーナリズム、ハリウッド、海外の投資家、が国を動かす力あり。

15 「前」大統領と言うのは力が抜ける。まだ大統領の気分だ、いずれ逆襲に出る(フリン演説 *We have our president*)。T復帰の声もあるが、敵は買収で共和党分断作戦を掛けてる。

16 メディアが全体主義化している。中国マーケットの大きさに誘惑が断ち切れない。「中国のメディア戦略」に乗って生き残る作戦。楽天三木谷氏もテンセントと提携、日米で監視する。

17 少しクールになって欲しいので自分は発言を控えている。4月末時点では、積極的発言。リンクウッド(Qは陰謀論じゃない。Tも知ってる)フリン(Tは今も大統領だ)、リンクル(Frank 立ち上げ)

18 マスコミは悪いことを言って騒ぐのが基本的習性だ。本質的なものを熟視する目が無い。CNN・Jザッカー社長の指示をオキーフ暴露、トランプ攻撃、コロナの死者数操作、恐怖で売り上げ増。

19 共産党 or 指導部を守る手段として人間を使っている中国には、外科手術が必要だ。天安門事件でやるべきだったが、日本の「天皇訪中」でできなかった。宮沢喜一、河野洋平、村山富一らの「過去の日本軍の残虐行為」という罪悪感による判断から。今回日本はどうか?

20 地球温暖化問題は太陽活動の周期的变化によるもの、マグマの活動量が変化。過去には海没も浮上もあった。天意、人間には変えられない、その都度対処するしかない。フォトンベルトが26,000年周期で回ってくる。1,2000年ごとにベルトに入る。西之島は大陸性の安山岩噴出。

21 悪魔が入った指導者には天誅が働いて何らかのバランスがとられる、足下に敵ありだ。

22 靈的日米共同体、日米英で価値観を共有できる同盟を作りたい。神の国づくりを目指す。

23 総裁先生: HSは姑息にならず、T氏が落選しても、応援する。グレタの炭素全体主義、科学的じゃない短絡主義に飛びつく人は、心の中に問題あり。小泉環境大臣太陽光パネル問題